



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Del 23 al 26 de noviembre del año 2023, se llevará a cabo el Festival Artístico Audiovisual (FAA) en la ciudad de El Bolsón. El mismo se realizarán en varios puntos de la ciudad, pero tendrá su locación principal en la sede de la Universidad Nacional de Río Negro (UNRN).

El Festival es un evento interdisciplinario, que tiene como eje la exhibición de los proyectos audiovisuales realizados por estudiantes de cine. Con espacios de charlas, talleres y debates en relación al rubro audiovisual, el mismo es organizado por estudiantes de la licenciatura en Diseño Artístico Audiovisual de la UNRN.

En concordancia con los objetivos del FAA, se encuentra la Red de Festivales Audiovisuales Patagónicos (REDFAP), que nace con la intención de fortalecer los vínculos y la comunicación e interacción entre los festivales audiovisuales de la región patagónica. Promoviendo así, la realización de dichos espacios para la defensa de la diversidad y la identidad cultural de los pueblos de la región, garantizando pluralidad de opciones cinematográficas. Dicha Red, en esta ocasión, se encuentra gestionando espacios culturales locales para la realización del Festival.

El FAA del año 2023 estará avalado también por la Cooperativa de Trabajo Fábrica Audiovisual Limitada (CTFAL) de la localidad de El Bolsón, la cual produce ficciones y documentales propios, como así también ofrece servicios audiovisuales a terceros. La misma, en esta oportunidad, se comprometió a articular y trabajar en conjunto para la realización en pos del beneficio cultural de la comunidad.

Como espacio de exhibición y aprendizaje audiovisual, el FAA, tiene sus inicios como muestra en el año 2016 y ya en el año 2019 fue gestionado como festival en manos de estudiantes de la UNRN.

En relación a ello, resulta importante resaltar su ímpetu de autogestión, es un evento académico y cultural realizado por y para estudiantes de la UNRN, con la utilización de multiplataformas y formatos, pero también generador de espacios de capacitaciones e intercambio en todo lo relacionado a la producción audiovisual.

Cada año, dicho festival busca una resignificación que construya una respuesta al contexto y a las demandas estudiantiles, de la industria y de la comunidad. En el año 2020 se adaptó al cambio de paradigma sobre los



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

consumos culturales en pandemia, actualmente, este año 2023 el festival se convertirá en un espacio de defensa y promoción de la universidad pública, libre, gratuita y de calidad. Reivindicando, además, los 40 años de democracia a través de diferentes actividades para diferentes públicos.

EL Festival plantea, como su mayor objetivo, la extensión de la Sección Competitiva de las Escuelas de Cine de todo el país. Pudiendo realizar, en el marco del festival, un encuentro de carreras que reúna a estudiantes y docentes, un conversatorio sobre el presente y el futuro laboral del egresado, explorando nuevas formas de aprender y producir.

Se propone con el presente proyecto de declaración, destacar el gran desempeño en promoción, organización y realización de la octava edición del FAA, por los estudiantes de la Licenciatura en Diseño Artístico Audiovisual de la Universidad de Río Negro (UNRN).

Espacios locales que convocan una expansión artística cultural regional es sumamente importante y no solo para la localidad anfitriona sino para toda la producción audiovisual regional.

Por ello;

Autor: Juan Pablo Muená.

Acompañantes: Claudia Contreras, Julia Fernández, Adriana Laura Del Agua, Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés académico, cultural y social, la Octava Edición del "Festival Artístico Audiovisual FAA", festival universitario realizado por y para estudiantes de la Licenciatura en Diseño Artístico Audiovisual de la Universidad Nacional de Río Negro (UNRN), a desarrollarse los días 23, 24, 25 y 26 de noviembre del año 2023, en la localidad de El Bolsón.

Artículo 2°.- De forma.